LOS PAÍSES DE AMÉRICA LATINA

México

México se encuentra ubicado al norte de América. Su capital es México DF que es además la ciudad más grande del país. Otras ciudades importantes son Guadalajara, Netzahualcóyotl, Monterrey, Puebla, León, Ciudad Juárez y Tijuana.

Tiene una población de 8.720.916 habitantes. El idioma oficial es el español, sin embargo se hablan algunas leguas nativas y diferentes dialectos como el Nahuatl y el Azteca, otros dialectos incluyen el Maya en la península de Yucatán, Otomí en la región central, el Mixtec y el Zapotec.

Desde el punto de vista geográfico gran parte del territorio mexicano está situado en una plataforma a una gran altura sobre el nivel del mar. Los dos sistemas montañosos que posee son la Sierra Madre Occidental y la Sierra Madre Oriental, donde se encuentra una región denominada La Junta. En esta región existe una maza de montañas volcánicas donde se destaca el Tehuantepec.

La población de México se pueden clasificar en tres grandes grupos teniendo en cuenta su origen: los descendientes de europeos, los descendientes de nativos autóctonos de la región y los mestizos; mezcla fundamentalmente de españoles e indios nativos de la zona.

El estado Mexicano es por su estructura un estado federal y por las modalidades de ejercicio del poder, es democrático, republicano y representativo, con un sistema de gobierno presidencial.

México se encuentra en el sur del subcontinente norteamericano. Limita al norte con los Estados Unidos y al sureste con Guatemala y Belice. Tiene una superficie de 1964 375 km².



La Contaminación de la Ciudad Capital

Cuando estudiamos la contaminación que existe en una ciudad podemos abordar este tema desde tres puntos: la contaminación atmosférica, la contaminación del agua y la contaminación del suelo. En la Zona Metropolitana del Valle de México mueren cada año 4.000 personas por causas ligadas a la contaminación.